

《单词百科:stools是什么意思?stools怎么发音?stools的解释和用法》

英语单词stools是什么意思?stools怎么读?stools怎么发音?简答网为您整理了stools的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



stools怎么读

stools的读音:[stu:lz]

stools的意思

1、n.凳子(stool的名词复数);大便, 粪便;

stools的相关词组

- 1、cutty stool 矮凳;
- 2、fall between two stools 两头落空;
- 3、stool and bench 凳子和长凳

- 4、swivel-top stool 转顶凳
- 5、stool pigeon 诱捕用的鸽子, 诱饵, 密探;
- 6、step stool [医]踏凳;
- 7、square stool 方凳;
- 8、slat stool [体]板条凳;
- 9、bilious stool [医]胆汁粪;
- 10、formed stool 成形便;

stools的近义词

- 1、**BM** abbr.Bermuda 百慕大;
- 2、**armchair** n.扶手椅;
- 3、**bench** n.长凳;工作台;议员席;法官席;替补席;
- 4、**ca-ca** [医][=counterfeit heroin]伪造的海洛因;
- 5、**can** aux. 能够;可以;有机会;

stools的双语例句

- 1、Excessive diarrhea or liquid stools contribute to skin breakdown.

大量腹泻及稀便会使皮肤破损.

- 2、Again, we may make compromises and fall between two stools.

我们可能再一次采取妥协办法,但结果是两头落空.

- 3、Insoluble Fibers will soften our discharge stools, reducing constipation and Colon Cancer.

不能溶解的纤维将软化我们的放电凳子, 减少便秘和结肠癌.

- 4、If you don't make your choice in time, you are likely to fall between two stools.

如果你不及时作出决定, 就会两头落空.

5、Calcium is excreted in the urine and stools.

钙通过尿液和粪便排出体外。

6、In typical cases the stools contain blood, mucus, and pus (dysentery).

在典型的病例中,患者的粪便含有血、粘液和脓液(痢疾)。

7、Joanna was pouring the drink. While she was thus engaged, Charles sat on one of the bar-stools.

乔安娜正在倒酒。就在她正忙的当儿, 查尔斯坐在了一张酒吧凳子上。

8、My uncle carpentered a table and a few stools for his needy neighbor.

我叔父给他穷困的邻居做了一张桌子和几只凳子。

9、The four onlookers jumped down from their stools-and joined in.

坐在那里旁观的四位也加入了。

10、We were sitting on stools at the counter having coffee.

我们坐在柜台边的凳子上喝着咖啡。

11、Most stools have four legs.

大多数凳子有四条腿。

12、The old man sat down at the table on one of the hide-covered stools.

老头在桌子旁边一条裹着兽皮的板凳上坐下。

13、The main ones are chairs , stools, desks, beds, cupboards and screens.

大类有椅凳类、桌案类、床榻类、柜架类、屏风类以及观赏类家具。

14、He carpentered a table and a few stools for his needy neighbor.

他用木头制作一张桌子和几张凳子给贫困的邻居。

15、Between two stools one falls to the ground.

脚踏两边船,两不落实.

以上是简答网为您整理的stools怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于stools的用法、st

ools的释义、stools的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/stools>

